

Novedades en josemariaescriva.info

Recordamos algunas de las novedades del mes de abril en la web oficial del Fundador del Opus Dei.

05/05/2007

Recorridos por Roma

La web de san Josemaría incluye una nueva sección de recorridos por Roma. El objetivo de esta sección será conocer un poco mejor los principales vestigios de la historia de la Iglesia que se conservan en la

Ciudad Eterna. Lo haremos siguiendo los pasos del Fundador del Opus Dei: acudiendo a sus enseñanzas con el fin de extraer todo el fruto posible del recorrido. Hasta ahora se ofrece información sobre: La Basílica de San Pedro; las catacumbas de san Calixto; la Basílica de la Santa Cruz de Jerusalén; y el foro romano.

Primera edición de "Via Crucis" en árabe

La editorial francesa *Le Laurier* ha publicado en el Líbano la primera edición en árabe del libro de San Josemaría Escrivá de Balaguer titulado *Via Crucis*.

Una colección de sellos

Desde Córdoba, José María Fernández Peña participó con dos colecciones, una de ellas sobre San Josemaría y el Opus Dei. 47 paneles de sellos recogen fechas señaladas de la vida del Fundador y del desarrollo

de la Obra, fruto de una tarea de años.

40 Congreso UNIV: encuentros universitarios en Roma, auspiciados por san Josemaría

Este año cerca de 5000 estudiantes procedentes de 200 universidades de todo el mundo, participaron en el 40 Congreso UNIV,

El cardenal Herranz recuerda a Juan Pablo II y Escrivá como dos «rebeldes»

En su reciente libro «En las afueras de Jericó: recuerdos de los años con san Josemaría y Juan Pablo II» (Editorial Rialp), el cardenal Herranz revive los años con el fundador del Opus Dei, san Josemaría Escrivá, y su trabajo en la Santa Sede al servicio de Juan XXIII, Pablo VI, Juan Pablo I, Juan Pablo II y Benedicto XVI.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/novedades-en-
josemariaescrivainfo/](https://opusdei.org/es-cl/article/novedades-en-josemariaescrivainfo/) (15/01/2026)